



United Nations
Educational, Scientific and
Cultural Organization



芦屋ユネスコ協会

AU 通信

「戦争は心の中で生まれるものだから、人の心の中に平和のとりでを築かなければならない」

2011年度芦屋ユネスコ協会 総会 開催



2011年度芦屋ユネスコ協会の総会が6月17日(金)17時30分から市民センター301室で来賓に山中市長、福岡教育長、西本社会教育部長を迎えて、80名の会員の参加を得て盛大に開催された。開会にあたり、この度の東日本大震災で犠牲になられた方々にたいし黙祷を捧げた。冒頭 幹瀬会長の挨拶では、今回「公益社団法人日本ユネスコ協会連盟」の理事に就任したことについてその決意を披瀝され皆さんの協力を要請された。市制70周年を記念して「市民が選ぶ芦屋の未来遺産」の冊子を発行するなど、従来にも増して多彩なユネスコ活動に協力を頂けたことに謝意を表し、これからも世界平和と人類の福祉を願っての活動をみんなでしっかりと続けてゆきたいと訴えた。

山中市長は祝辞で、芦屋ユネスコ協会の活動に敬意を表され、昨年の市制70周年で芦屋ユネスコ協会が芦屋市発展に貢献されことに対し表彰されたことへの祝意が述べられ、本総会の盛会を期待している旨の挨拶を頂戴した。続いて「書き損じ葉書」の回収に協力頂いた○芦屋市立山手小学校様○芦屋市立宮川小学校様○藤井佑子様に会長から感謝状を贈呈した。

議事に入り、2010年度事業報告、決算報告・監査報告、2011年度事業計画、予算が満場一致で承認され総会は無事終了した。



芦屋ユネスコ協会 総会



総会後の「記念講演会」は、4月から新しく芦屋市教育委員会・教育長に就任された 福岡憲助様から「教育に携わって感じること」と題してご講演を頂いた。永年教育者として将来を担う人材を教育し育成されて来られただけあって感動するお話を拝聴することが出来た。数々の経験を通じて参考になるエピソードを披露されたが「人と人の出会いを大切に」「人と人との繋がりを大事に」といったお話は教育者のプロだけあって心を打つ示唆に富んだお話で感銘を受ける講演会であった。

記念講演の後、恒例の「会員交流懇親会」では、ご馳走に舌鼓をうちながら親しく勧談交流し、今回も池西常任理事出題による世界遺産クイズ○×ゲームで世界遺産の勉強をしながら、景品争奪を和気藹々と行って楽しいひとときを過した。

以上、お陰さまで2011年度の芦屋ユネスコ協会総会が無事できましたことの報告とご協力のお礼を申し上げます。 (専務理事・事務局長 山田利郎)



◎当協会の廣瀬忠子会長が今般「公益社団法人日本ユネスコ協会連盟」(通称:ユネスコ本部)の理事並びに評議員に選任されました。誠に光栄なことで廣瀬会長にはこれから世界のユネスコ・日本全体のユネスコ活動の運営指導に携わって頂くことになります。ご就任をお祝い申しあげ、その活躍に大きな期待が寄せられています。

「民間ユネスコ運動の日」の街頭行事実施報告



芦屋ユネスコ協会は、7月19日(火曜日)に「民間ユネスコ運動の日」の街頭行事を実施致しました。

日本ではじまった世界初の民間ユネスコ運動が、2007年に60周年を迎えたことを節目に、この街頭行事を全国各協会で一斉に毎年実施しております。「戦争は人の心の中で生まれるものであるから、人の心の中に平和のとりでを築かなければならない」「二度と戦争を起こさない」の誓いのもとで運動を続けているユネスコの活動を理解し、支援・協力して頂くためにこの街頭行事を、今年も実施致しました。

台風6号の雨の中、役員・会員有志が、JR芦屋駅北口、南口、ペデストリアンデッキの3ヶ所に分かれ、それぞれ「たすき」を掛けて、ユネスコ精神や活動を知って頂く、リーフレットと芦屋ユネスコ特製のテッッシュペーパーをセットして、600人の市民の方にお配りしユネスコ運動に対する支援・協力のお願いを行いました。

この行事に協力頂いた芦屋警察署、市・道路課、芦屋教育委員会生涯学習課と、天候の厳しい中、この行事に参加頂きPRに汗を流して頂いた役員・会員の皆さんに、心より感謝申し上げます。ご苦労様でした。

一人でも多くの市民の方にユネスコの活動をご理解賜り、芦屋ユネスコ協会に入会しご一緒に活動させて頂くことを願い、本年度の行事報告とさせて頂きます。



◎小笠原諸島（東京都）世界自然遺産と

◎平泉（岩手県）世界文化遺産が

世界遺産に決定！！

6月24日小笠原諸島が世界自然遺産に登録された。大陸と一度も地続きになっておらず、独自の進化を遂げた動植物が多いことなどが評価された。国内の世界自然遺産は、1993年の屋久島(鹿児島)と白神山地(青森、秋田)、2005年の知床(北海道)に続き4件目。

東日本大震災に見舞われた「みちのく」の古都平泉が世界文化遺産として登録された。2回目の挑戦で待ち望んだ朗報だった。「平泉」は平安時代末期に奥州藤原氏が建てた寺や庭などで構成。浄土思想と都市景観を一致させ平和と平等を願った精神が、時代を超えて世界に認められた。国内での世界文化遺産は12番目。

これで、国内の世界遺産は、文化遺産12件、自然遺産4件の計16件となった。

平和の鐘を鳴らそう！参加のお願い

8月15日(月)正午12時 市民センター玄関横の「優愛の鐘」を鳴らし
平和への祈りを願いましょう。ご参加の程、よろしくお願ひ申し上げます。

会費納入のお願い

東日本大震災 子ども支援募金ご協力のお願い

書き損じハガキご提供のお願い

編集後記

例年より短い梅雨も終わり暑い～暑い夏がやってきました。熱中症が異常に多いとか・・・私もその一人です。そんな中でのなでしこジャパンの頑張り！！！素晴らしかったですね。日本の女性の底力ですよね。 ほぼ徹夜で応援したためあくる日はバテバテ状態でした。節電が叫ばれていますが適度にクーラーを使い必要以上の冷やし過ぎはやめて自分の体を考えながらこの夏を乗り切りたいと思います。8月15日の平和の鐘を鳴らそうも暑い中に成りそうですが皆様の多数のご参加をお待ちしております。 本荘 美恵